

Esval renovará redes de agua potable en La Ligua con inversión que supera los \$400 millones

Con el fin de optimizar el sistema de distribución de agua potable y reforzar la continuidad y calidad del servicio, Esval iniciará este lunes 28 la renovación de redes en diversas calles de La Ligua. El proyecto tiene una inversión de \$430 millones y beneficiará directamente a más de 250 hogares de la comuna.

“Estas obras se enmarcan en nuestro plan de desarrollo anual y apuntan a seguir modernizando la infraestructura sanitaria, junto con prevenir roturas en la red y optimizar la presión del suministro en algunos sectores. La renovación de estos tramos permitirá brindar una mejor calidad de vida a las familias e ir de la mano con el crecimiento de La Ligua”, explicó el subgerente zonal de Esval, Rodrigo Lastra.

Anuncio Patrocinado

Juan Saavedra, presidente de la Junta de Vecinos “Los Quintrales”, destacó los trabajos que se ejecutarán en el sector. “Participamos de una reunión para conocer los detalles y estaremos atentos a las obras que realizará Esval. Esperamos que tenga buenos resultados”, señaló el dirigente.

La iniciativa considera el recambio de más de 1,2 kilómetros de la red de agua potable (1,214 metros), en la calles 6 Oriente, Sargento Aldea, Januario Ovalle, Emilio Sotomayor y Chañarcillo, y también contempla la renovación de arranques domiciliarios y la posterior reposición de pavimentos.

EsvaL renovará redes de agua potable en La Ligua con inversión que supera los \$400 millones

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El proyecto tiene un plazo de ejecución de 135 días, estimándose su término para mediados de diciembre del presente año.

y tú, ¿qué opinas?